

Zukunft ist Vergangenheit und Gegenwart ist Fluch

- demnächst gehts weiter -

Von abgemeldet

Kapitel 12: Demonic Vampires

Hy Leutz!

Endlich gehts weiter!!! Also, schreibt schön viele kommis!!!

"Halt," schrie eine Stimme durch den Wald und sofort standen die drei Vampire still. "Wer seit ihr," fragte die Stimme weiter und aus dem Wald trat eine schwarz umhüllte Gestalt auf den kleinen Pfad, und somit auf sie, zu. "Gegenfrage. Wer bist du," scherzte Santiago und die Gestalt nahm seine Kapuze ab. "Armand," schrieten Louis und Santiago gleichzeitig. "Ach, ihr kennt den da," fragte Draco leise als sich Louis und der Fremde namens Armand in den Arm vielen. "Armand, darf ich dir Draco vorstellen," redete Louis weiter. "Hab schon viel von dir gehört," meinte dieser und reichte dem Jüngeren die Hand. "Hallo," meinte Draco kleinlaut. "Na dann kommt mal mit," meinte Armand und schlug dem Jüngeren freundschaftlich auf die Schulter und schob ihn vor sich her. Gefolgt wurden die beiden von Louis und Santiago die sich über die Herstellung von Schmelzkäse unterhielten.

Nach einiger Zeit kamen die vier Vampire an einem sehr tiefen Abgrund an. "So, dass mein Freund, ist der Höllenschlund. Und dahinter befindet sich der Wald der Ängste," meinte Armand und nickte zu dem Wald auf der anderen Seite der Schlucht. "Heißt der wirklich so," fragte Draco nach. "Nein, eigentlich heißt er Pinienwald aber Armand macht gern alles ein bisschen grusliger als es ist," mischte sich Louis ein und als Dank erhielt er einen bösen Blick von Armand. "Er hat irgendwie schon recht," gestand Armand dann. "Und ... wie kommen wir darüber," fragte Draco. "Da rüber? Wir gehen runter," meinte Louis und blickte den Abgrund hinab. "Da runter," wiederholte Draco schockiert. "Selbstverständlich. Schnurstracks. Du zuerst," warf Santiago ein und die anderen schienen mit ihm einer Meinung zu sein. "Ich," quiekte der Jüngste. "Ja, und jetzt runter," meinte Armand genervt. "Ich nehm ihn das erste Mal mit," warf Louis ein und der Jüngere schien ihm auf Ewig dankbar zu sein. Kurzerhand nahm er die Hand

des Jüngeren und hielt sie fest. "Bei drei," meinte er doch schon bei zwei sprang er gemeinsam mit Draco im Schlepptau hinab.